

Homenaje a héroes de Iquique

● El pasado domingo 18 de mayo, el personal en retiro de las Fuerzas Armadas y Carabineros, más algunas instituciones como clubes de huasos y la Cruz Roja, rendimos homenaje a los Héroes de Iquique en el monumento que recuerda a quienes se inmolaron en la gesta del 21 de mayo de 1879.

Fue una brillante y emocionante ceremonia, donde personas de la tercera y cuarta edad que servimos al país, concurrimos a presentar nuestro respeto y reconocimiento a quienes nos legaron una patria libre, orgullosa y soberana, llena de ricas tradiciones y una historia colmada de hechos heroicos. Esos antepasados fueron el faro que iluminó nuestras carreras en las instituciones a las que pertenecemos.

Entre los que participamos ese día estábamos los integrantes del contingente 1973 de la Escuela de Grumetes, quienes, al igual que los grumetes de la "Esmeralda" de Prat, tuvimos nues-

tro bautismo de fuego el 11 de septiembre de 1973.

Mario Mateluna Morales